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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 67 с., 8 рис., 19 табл., 50 источников, 6 прил.
КОНКУРЕНЦИЯ, КОНКУРЕНТНАЯ СТРАТЕГИЯ, ВИДЫ СТРАТЕГИЙ, 

ЭТАПЫ ВНЕДРЕНИЯ СТРАТЕГИИ, МЕТОДЫ КОНКУРЕНТНОГО АНАЛИЗА, 
ПОДХОДЫ К РЕАЛИЗАЦИИ СТРАТЕГИИ.

Объектом исследования является деятельность ОАО ”Белсолод“.
Предметом исследования является выбор конкурентной стратегии ОАО 

”Белсолод“.
Цель работы -  раскрытие сущности базовых конкурентных стратегий и 

выбор конкурентной стратегии при стратегическом планировании на примере 
ОАО ”Белсолод“.

При выполнении работы использованы общенаучные методы в рамках 
сравнительного анализа, а также посредством анализа динамики, графической 
интерпретации, методов финансового и конкурентного анализа.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки:
-  Проведен вертикальный и горизонтальный анализ бухгалтерского 

баланса и отчета о прибылях и убытках ОАО ”Белсолод“;
-  Проведен анализ основных факторов конкурентоспособности 

ОАО ”Белсолод“;
-  Проведен анализ конкурентоспособности продукции 

ОАО ”Белсолод“;
-  Даны рекомендации по выбору конкурентной стратегии;
-  Рассчитана экономическая эффективность выбранной конкурентной 

стратегии.
Областью возможного практического применения исследования являются 

предложения по повышению конкурентоспособности продукции ОАО 
”Белсолод“: расширение ассортимента, минимизация транспортно-логистических 
затрат, проведение рекламной кампании.

Технико-экономическая и социальная значимость заключается в том, что 
внедрение предложенных стратегий позволит ОАО ”Белсолод“ достигнуть 
превосходства над конкурентами в предложении продукции.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов. л/пМгх

[пись студента



ESSAY

Graduate work: 67 pages, 8 figures, 19 tables, 50 sources, 6 appendices.
COMPETITION, COMPETITIVE STRATEGY, TYPES OF STRATEGIES, 

STAGES OF STRATEGY IMPLEMENTATION, METHODS OF COMPETITIVE 
ANALYSIS, APPROACHES TO STRATEGY IMPLEMENTATION.

The object of the study is the activity of JSC ”Belsolod“.
The subject of the study is the choice of the competitive strategy of JSC 

”Belsolod“.
The purpose of the work is to reveal the essence of basic competitive strategies and 

the choice of a competitive strategy in strategic planning on the example of JSC 
”Belsolod“.

When performing the work, general scientific methods were used in the framework 
of comparative analysis, as well as through the analysis of dynamics, graphical 
interpretation, methods of financial and competitive analysis.

In the process of work, the following research and development were carried out:
-  Vertical and horizontal analysis of the balance sheet and profit and loss 

statement of JSC ”Belsolod“ was carried out;
-  The analysis of the main factors of the competitiveness of JSC ”Belsolod“ 

is carried out;
-  The analysis of the competitiveness of the products of JSC ”Belsolod“ was 

carried out;
-  Recommendations on the choice of a competitive strategy are given;
-  The economic efficiency of the chosen competitive strategy is calculated.
The scope of possible practical application of the study is proposals to improve the

competitiveness of the products of JSC ”Belsolod“: expanding the range, minimizing 
transport and logistics costs, conducting an advertising campaign.

The technical, economic and social significance lies in the fact that the 
implementation of the proposed strategies will allow JSC ”Belsolod“ to achieve 
superiority over competitors in the product offer.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from
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